



TRIUNFADORES. Ayer se efectuó la premiación de los ganadores del concurso literario "Certamen Generación 86" y a la vez se rindió homenaje póstumo a escritores salvadoreños fallecidos en 1985. Los ganadores son Jorge Alberto Vargas, Oscar López, José Alejandro Roble, Jaime Antonio Olivares, Wilfredo Edgardo Peña y Dagoberto Segovia.

Suprimirán la Atención Gratuita en el Rosales

El servicio médico gratuito del Hospital Rosales será suprimido a partir del primero de junio, según se les informó a los médicos de ese centro asistencial en

reuniones celebradas en cada una de las unidades.

De acuerdo con los informes, la disposición ha sido tomada y ya se da como un hecho, atendiendo una exigencia de la AID, que suministrará cerca de millón y medio de dólares para financiar la construcción y equipamiento de algunas de las salas de ese centro asistencial, las que no son garantía para el paciente, entre ellas las de operaciones.

Servicio Social hará un estudio de cada uno de los pacientes y según la capacidad económica del paciente, así se le exigirá la cuota de pago, la cual puede estar entre los veinticinco y quinientos colones. Con ello se pretende resarcir en parte la inversión de la AID o financiar el funcionamiento de las salas construidas y equipadas.

Prácticamente con ello queda suprimido el servicio médico gratuito, dijeron algunos médicos consultados. —Favor pase a la página 28.

Hoy Juzgan a Plagiarista de Sra. de García Prieto

Hoy serán juzgados los cinco acusados del secuestro de doña Luisa Jerez de García Prieto, ocurrido el 3 de febrero de 1983, en la colonia Escalón.

Comparecerán a la vista pública, Rigoberto Hernández Hernández, Roberto Antonio Pérez Monge, Fidel de Jesús Monge Landaez. —Favor pase a la página 39.

Otra Maniobra del PDC: Denuncian Campaña para Desprestigiar al Correo

Como una campaña de sistemático desprestigio contra el funcionamiento de Correos de El Salvador para atemorizar a quienes envían giros bancarios a sus familiares aquí, fue calificada la denuncia presentada "formalmente" por los titulares del Ministerio de Propaganda, Adolfo Rey Prendes y Roberto Edmundo Viera. Estos últimos,

haciéndose acompañar por los canales de televisión y periodistas de diversos medios, estuvieron en la Fiscalía General de la República, "para solicitar se investigue el robo de valores declarados".

Empleados de Correos, al saber de la presencia de Rey Prendes y de Viera, dijeron que es curioso ver. —Favor pase a la página 28.

En Vías de Investigación Detienen a Cuatro Médicos

Cuatro extranjeros, pertenecientes a la organización "Médicos del Mundo", han sido detenidos en vías de investigación por la Policía de Hacienda, dijeron ayer fuentes oficiales.

La versión sobre la captura de estas personas se

supo en San Salvador a principios de la semana, pero ninguna fuente oficial la confirmaba, razón por la cual los medios nacionales la mantenían en reserva y fue hasta ayer que se logró verificarla.

—Favor pase a la página 21.

"Chiqui" Fernández Sufre Accidente: 4 Golpeados

Tres miembros de la familia del compañero Carlos Guillermo Fernández, mejor conocido como "Chiqui" Fernández, incluyendo él mismo, resultaron con golpes de consideración en accidente de tránsito ocurrido ayer a las siete

de la mañana en el kilómetro 17 de la Carretera al Oriente, cerca de San Martín.

Fernández, manejando su vehículo, placas 49-330, se dirigió de Cojutepeque, lugar de su residencia, hacia. —Favor pase a la página 29.



CUATRO GOLPEADOS. Estado en que quedó el microbús manejado por el compañero Carlos Guillermo "Chiqui" Fernández, que ayer a las siete de la mañana colisionó con un pick-up, en el kilómetro 17 de la carretera al oriente, cerca de San Martín. Además de él salieron golpeados su esposa y sus dos hijos.

Seis Heridos al Estallar Bomba en Barrio Lourdes

Cuatro soldados, un vigilante y un niño transeúnte resultaron heridos, el martes a las 6:30 de la tarde, por el estallido de una granada de mano que lanzó un sujeto no identificado contra las paredes de una bodega de Obras Públicas

ubicada al final de la 6a. Calle Poniente, Barrio Lourdes.

Dicen los vecinos y vigilantes que un hombre se colocó detrás de los arbustos y lanzó la granada; luego corrió hacia las gradas que. —Favor pase a la página 39.

Ultima Hora Nacional

—Favor pase a la página 52.

Terroristas Rechazan Plan de Duarte Sobre Pláticas

La guerrilla de El Salvador rechazó hoy la propuesta del Presidente Napoleón Duarte de realizar negociaciones simultáneas con su dirigencia si Daniel Ortega hacía lo mismo con los antisandinistas, según un despacho de la agencia UPI.

Dice el cable que "ayer, Duarte dijo que si el Gobierno de Nicaragua accedía a negociar con los rebeldes de su país, él haría lo propio con los guerrilleros que combaten para derrocar su Gobierno".

Añade el cable que en una serie de entrevistas concedidas el martes a los corresponsales extranje-

ros, el Pdte. Duarte presentó un plan de tres puntos para lograr la paz en Centroamérica, que incluye una reunión con los presidentes de todas las naciones de la zona, los terroristas salvadoreños y los rebeldes nicaragüenses.

La embajada de Estados Unidos en San Salvador emitió hoy un comunicado para apoyar la propuesta de Duarte y pidió al "presidente" de Nicaragua que la acepte.

Las relaciones entre Nicaragua y El Salvador se enfriaron considerablemente desde el triunfo de la revolución sandinista que derrocó al general Anastasio

Somoza; desde entonces, el Gobierno salvadoreño ha acusado a Nicaragua de proporcionar armas a los terroristas que operan en su país.

Por la tarde se supo que uno de los "comandantes" sandinistas había rechazado la propuesta de Duarte.

BAYARDO ARCE RECHAZA INICIATIVA DE NAPOLEON DUARTE

Según un cable de EFE, fechado el 5 de marzo, en Moscú, el sandinista Bayardo Arce dijo que "jamás" negociará con los

—Favor pase a la página 39.

Dirigentes Terroristas se Hallan en el País

Por lo menos cinco dirigentes de los grupos terroristas que operan en el país se encuentran desde hace algunos días en San Salvador, sin conocerse exactamente el motivo, dijeron fuentes bien informadas ayer.

Entre los dirigentes subversivos se mencionó a Rubén Zamora, Héctor

Quegli, Salvador Samayoa, Adolfo Majano y una señora de apellido Gasteazoro.

Todos ellos son dirigentes del llamado Frente Democrático Revolucionario, FDR, brazo político del FMLN, agrupación que aglutina a las cinco organizaciones terroristas.

Se dijo que la visita coin-. —Favor pase a la página 21.

Tablero Judicial

Consignan a Violador de Menores en Mejicanos

José Luis Pérez fue consignado ayer al Juzgado de Paz de Mejicanos, acusado de violar a menores de edad en esa localidad.

Se informó en el tribunal que el citado individuo abusó de dos niños, cuyas edades oscilan entre los 5 y 8 años. Aparecen en las diligencias como testigos del grave delito, otros dos niños, quienes fueron los que proporcionaron las pistas para capturar al individuo.

El hecho ha causado indignación entre el vecindario de Mejicanos, ya que se tiene conocimiento. —Favor pase a la página 29.



DONATIVO. Las Damas del Club Rotario San Salvador Noroeste, donaron un equipo de juegos mecánicos a los niños del Hospital Bloom. De izquierda a derecha: Estela de Cortez, Marina de Medina, Morena de González, Marina de Robert, Adela Fuentes, administradora del hospital; Yolanda de Betaglio y Marta de Hernández.